



Frühschoppen- und Wurst-Aktion auf dem Samerberg

Beitrag

Am Samstag, 12. Juni findet in Grainbach ein gemütlicher Frühschoppen statt. Als besonderes Schmankerl gibt es kesselfrische, erstgebrühte Weißwürste vom "Schwoaga" in Götting sowie alle anderen gängigen Wurstsorten, alles frisch aus dem Kessel. Beginn ist um 9.30 Uhr beim "Doagl" Hansi in der Kräuterstraße 8. Der Erlös geht je zur Hälfte an die Jugendfeuerwehr Grainbach sowie der Jugend vom Trachtenverein Hochries-Samerberg in Grainbach. Wer die Würste lieber mit nach Hause nehmen möchte, sollte ein passendes Geschirr mitbringen.

Foto: Hötzelsperger – frische Weißwürste



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Chiemgau



2. Fröhschoppen
3. Grainbach
4. Samerberg